



幼稚園部の3学期が始まりました。

朝、お部屋ごとに、「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」新年の挨拶を行った時のことです。

たいようぐみでは、元気よく「あけましておめでとうございます。」と挨拶を返してくれました。

ある子が、不思議そうな表情で「今年もよろしく？」と、「『今年もよろしくお願いします』はね、自分のことを見守ってくださいねということだよ。」と伝えると、

「まだ、お父さんいるかもしれないから言ってくる！」と走り出しました。

つきぐみでは、「あけまして、おめでとう、ございます」とみんなで復唱し、笑みがこぼれるひとときになりました。

ほしぐみでは、ペコリと頭をさげてくれました。

それぞれの成長を感じられた初日になりました。

本年も、こどもたちが安心して園生活が送れるよう努めてまいります。

★令和8年度行事予定を配布します。とことんピックは、たのしい行事になるように、保育者全員で話し合いを重ねています。[開催場所：こども園敷地内]



身体を動かすことが大好きなこどもたち。
はなぐみ・にじぐみ・もりぐみの日々の積み重ねから
ほしぐみ・つきぐみ・たいようぐみでは
自由に、ダイナミックに、
より広い空間を、より豊かに、より遠くまで。

そんな、たくましいこどもたちの姿を
保護者の方々にも間近で感じてほしい…

そんな願いから「とことんピック」を開催いたします。
こどもたちと一緒に身体を動かし、今だけの思い出を
「とことんピック」で作りませんか？

「運動会」から「とことんピック」へ、
新たな行事に生まれ変わります！！

